

9月24日(水) たいよう組

○そら組とみやび菜園へ

今日は、そら組とみやび菜園へ出かけてゴーヤーをとってきました。暑さが続くのでゴーヤーの時期もまだ続きますね。小さい実がまだあったので、また収穫することができそうです。包丁はまだ難しいので、担任が切るところを見てもらってからドレッシングでいただく予定です。たくさん食べてくれるかな～。ゴーヤー以外の野菜もあったので、菜園を管理してくれている方に「これなに？」と質問していました。「トマトじゃない？」とある子が言うと、なんと正解です(*^-^*)よくわかってますね。また、管理の方が「休みの日にさんぽしていた(たいよう組の)子が、挨拶をしてくれた」と褒めてくれました。挨拶ができるのは良いことですね。

たいよう組とそら組で交互に収穫し、先に収穫したたいよう組は「広場で遊びたい」とのことだったので、そら組を待っている間少しだけ遊んでいます。

園に戻ってきてから、給食まで少し時間があつたので休憩してから園庭にて遊んでいます。元気なたいよう組です。

※明日は、体育あそびです。スイミングもあります。

※体育着ズボンが紛失しています。間違っていないか確認をお願いします。